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Zitat von Argo 

der Verein ist dafür zuständig die Strukturen zu verbessern nicht wir hier

Die machen sich sicher Gedanken, seit dem Abgang von Bader hat sich ja unter Meeske etwas
verändert und Rossow führt das fort. Unsere Sponsoreneinnahmen sind trotz überwiedend 2.
Liga verbessert. Der Vertrag mit der Nürnberger Versicherung wurde verlängert. Nur das geht
nicht innerhalb eines jahres alles zu verbessern. Was jetzt dagegenläuft ist die sportliche
Entwicklung in dieser Saison. Da helfen auch keine anderen Strukturen. Entscheidend sind die
handelnden Personen und nicht "Strukturen". Da läuft eben momentan im sportlichen Bereich
etwas schief. Aber zu Beginn der Saison wurde Palikuca überwiegend gelobt für seine Einkäufe.
Sollten wir schnell die Kurve kriegen ist hier wieder Ruhe und Palikuca wird gelobt für die guten
Transfers und vor allem die Personalie Keller war dann gut. Bleibt es schlecht, dann geht es in
den Foren so weiter, aber niemand hat hier konkrete Vorschläge was wirklich die Wende zum
Guten bringen soll. Dass Gladbach und andere vereine besser da stehen, sorry, das sieht jeder,
aber warum die besser dastehen kann keiner sagen. Wir haben es immerhin geschafft, die
Lizenz nach Jahren wieder ohne Auflagen zu bekommen.

Also hatte sich doch etwas zum Positiven verändert.
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